



Decenas de fans hacían cola esta mañana a la espera del concierto | FOTO: Actualidad Evangélica

(MADRID, 10/09/2011) Llegó el gran día para los fans de *Hillsong*, la banda australiana que esta noche ofrecerá un concierto exclusivo en el Palacio Vistalegre Arena de Madrid. Muchos de ellos madrugaron y esta mañana ya hacían cola desde muy temprano en las escalinatas de la entrada del recinto, aunque las puertas no se abrirán hasta pasadas las 19:00 hs.

La gran expectación despertada por este concierto podía apreciarse también esta mañana en la rueda de prensa, donde representantes de numerosos medios acreditados aguardaron pacientemente el comienzo de la misma que, por cuestiones de logística, comenzó una hora y cuarto más tarde sin que a nadie pareciera importarle, sobre todo después de la aparición de los integrantes de la banda, quienes respondieron con gracia y amabilidad a las numerosas preguntas de los medios.



[Disfruta de Hillsong apoyando el proyecto Mi Esperanza](#)